
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00008            DEL  12/09/2019 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 23 LUGLIO 

2019 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 12 del mese di settembre, alle ore 16:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Alessando Lapenna  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente dott. Vincenzo Brandi riferisce: 
 
PREMESSO che l’art.52 del Regolamento Istitutivo dei Municipi dispone 
l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio precedente; 
 
CONSIDERATO che in ottemperanza di quanto sopra occorre provvedere 
all’approvazione del verbale della seduta Consiliare del 23 Luglio 2019; 
 
 VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 23 Luglio 2019, che al 
presente provvedimento si allega;  

 
ACCERTATO che lo stesso è rispondente alla volontà espressa dai Consiglieri 
nel corso della seduta di cui sopra; 

 
 Si rimette all’esame del Consiglio per l’approvazione. 
  

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 
   UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
     VISTO il verbale della seduta consiliare del 23 Luglio 2019; 
    VISTO l’art.52 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi 
dei Municipi; 
    PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi degli 
art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla sola 
regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile in 
virtù della natura della proposta;  
   

 
DELIBERA 

 
 

1. APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 23 Luglio 
2019, allegato al presente atto. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Votazione favorevole all’unanimità dei presenti 

 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 26/08/2019 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore 

Buonasera,  sono le 16.34, apriamo il Consiglio, facciamo 

l’elenco, l’appello.   

Brandi presente  

Rizzo presente 

Chieppa presente  

De Gennaro presente  

Lomoro assente  

Noviello presente  

Destasio presente  

Lapenna presente  

Piscopo presente  

De Benedictis presente 

Maiorano presente  

Sono presenti nove su dieci consiglieri. Passo la parola al 

presidente. 

 

Presidente 

Buongiorno a tutti. Come sapete siamo qui per la convalida 

dei candidati eletti alle elezioni amministrative maggio 

2019, è una seduta di Consiglio che viene fatta di prassi 

come prima convocazione solo ed esclusivamente per la 

convalida.  Vi do lettura di quella che è la parte del 

verbale che proviene dal provvedimento firmato dal Sindaco, 

di proclamazione.  
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“Con nota protocollo 195874 del 10 luglio 2019, il Sindaco 

ha reso noto che, a seguito dell’elezione diretta del 

presidente del Consiglio del municipio 5… 

- Diamo atto che entra il consigliere Lomoro – 

A seguito dell’elezione diretta del presidente del 

Consiglio del municipio 5 del 26 maggio 2019, è stato 

proclamato eletto presidente del municipio 5 il candidato 

dott. Vincenzo Brandi. 

Che sono stati proclamati eletti alla carica di consiglieri 

del municipio 5 i seguenti candidati”, io vi leggo 

l’estratto del Sindaco, quindi contiene anche tutta 

l’elencazione delle liste: 

- “per la lista n. 10 Sud  al centro, collegata con il 

candidato eletto presidente, Cesare Rizzo;  

- per la lista n. 12 Decaro per Bari, collegata con il 

candidato eletto presidente, Nicola Chieppa;  

- per la lista n. 15 Decaro Sindaco, collegata con il 

candidato eletto presidente, Nicola De Gennaro; 

- per la lista n. 16 Partito Democratico, collegata con il 

candidato eletto presidente, Vincenzo Lomoro, Angela 

Noviello, Antonio Destasio; 

- per il gruppo di liste n. 1 Lista civica sport Bari Di 

Rella Sindaco,  Lega Salvini Puglia, Forza Italia 

Berlusconi per Di Rella, Di Rella per Bari, Di Rella 

Sindaco, Giorgia Meloni Fratelli d’Italia, sovranisti 
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conservatori, Idea per Bari Io sud, Agorà movimento delle 

idee, Alessandro Lapenna, candidato alla carica di 

presidente; 

- per la lista n. 2 Lega Salvini Puglia, Michele Piscopo e 

Antonietta De Benedictis; 

- per la lista n. 9 Movimento 5 Stelle, Francesca Maiorano, 

candidata alla carica di presidente. 

Come da verbale redatto a parte, risulta avvenuto il 

passaggio delle funzioni tra l’avv. Giovanni Moretti, 

presidente uscente, e il dott. Brandi, presidente neo 

eletto.  

Considerato che ai sensi dell’art. 41 del Tuel il 

Consiglio, prima di deliberare su qualsiasi altro oggetto, 

ancorchè non sia stato prodotto alcun reclamo, deve 

esaminare le condizioni degli eletti a norma del capo 2° 

Titolo 3° dello stesso decreto legislativo 267/2000 e 

dichiarare la ineleggibilità di essi quando sussista alcuna 

delle cause ivi previste, provvedendo secondo la procedura 

indicata dall’art. 69. 

Considerato che l’art. 20 del vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo istituito nei municipi prevede 

che entro dieci giorni dalla proclamazione degli eletti il 

presidente convoca il Consiglio di municipio per la 

convalida degli eletti e per gli ulteriori adempimenti di 
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cui all’art. 41 decreto legislativo 267/2000, il Consiglio 

deve ritenersi nei successivi dieci giorni. 

I consiglieri eletti, così come il presidente, depositano 

dichiarazioni di insussistenza di cause di incompatibilità, 

di cui al decreto legislativo 39/2013. 

Constatato che il presidente e i consiglieri proclamati 

eletti hanno prodotto apposita attestazione debitamente 

sottoscritta in merito all’insussistenza di cause di 

incompatibilità alla carica di consigliere, agli atti degli 

uffici municipali. 

Dato atto che sono stati depositati in atti i certificati 

rilasciati dalla Procura della Repubblica presso il 

Tribunale di Bari, ufficio locale del casellario giudiziale 

di Bari, per verifica insussistenza dei motivi determinanti 

l’illegittimità dell’elezione a presidente e a consiglieri 

del municipio 5, in applicazione del decreto legislativo n. 

122/2018. 

Il presidente invita il Consiglio municipale a pronunciarsi 

al riguardo, votando sulla proposta di delibera concernente 

la convalida dei candidati eletti alle elezioni 

amministrative del maggio 2019”. 

Si voti per alzata di mano. Potete alzare la mano. 

 

Direttore 

All'unanimità. 



Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 23 luglio  2019 
 

 
 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 6 
 

Presidente 

Il Consiglio municipale quindi, udita la relazione del 

presidente.  

Vista la nota prot. 195874 del 10 luglio 2019 di 

proclamazione degli eletti a presidente del municipio 5 e 

del Consiglio municipale. 

Atteso l’odierno dibattito registrato a parte. 

Constatato che allo stato non risultano sussistere a carico 

degli eletti condizioni di ineleggibilità o 

incompatibilità. 

Visto lo Statuto comunale. 

Visto il decreto legislativo 267/2000. 

Visto l’art. 20 del vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo. 

Preso atto che sulla proposta di deliberazione è stato 

acquisito il parere favorevole previsto dall’art. 49 del 

decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267, in ordine alla 

regolarità tecnica. 

Ritenuto di omettere il parere di regolarità contabile in 

ordine al contenuto della proposta.  

Con voti pari all'unanimità delibera di prendere atto, come 

da dichiarazioni agli atti dell’ufficio, rese dal 

presidente e dai consiglieri, che non vi sono cause di 

ineleggibilità e incompatibilità a carico dei medesimi. 
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Convalidare per l’effetto l’elezione per il municipi 5 dei 

signori presidente Vincenzo Brandi, consiglieri candidati 

di seguito indicati, che rileggo: Cesare Rizzo, Nicola 

Chieppa, Nicola De Gennaro, Vincenzo Lomoro, Angela 

Noviello, Antonio Destasio, Alessandro Lapenna, Michele 

Piscopo, Antonietta De Benedictis e Francesca Maiorano”. 

A questo punto abbiamo la necessità di votare per 

l’immediata esecutività della delibera, sempre con alzata 

di mano. All'unanimità viene votata la delibera che prevede 

l'immediata esecutività. 

In questo momento abbiamo diciamo terminato la parte 

formale, io intanto vi chiedo scusa se non sono stato in 

piedi ma ho un piccolo problema per una caduta dalla moto. 

Mi va di ringraziare tutti i presenti, ho accolto la 

richiesta che mi era stata fatta da alcuni consiglieri di 

convocare il Consiglio di pomeriggio, qui l’uso era quello 

di convocarlo sempre nelle ore mattutine, però - me l’hanno 

chiesto praticamente tutti – era brutto, tra virgolette, 

convocare il Consiglio la mattina alle nove e non far 

partecipare nessuno, non rendere edotto nessuno, ma anche 

per il piacere, magari per gli amici e per i parenti, di 

essere presenti nel momento della proclamazione. E quindi 

vi ringrazio per essere stati presenti, vuol dire che 

questa richiesta ha funzionato e che abbiamo la possibilità 

da oggi in poi probabilmente di entrare più in relazione 
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con i cittadini nell’ambito dei Consigli municipali, 

cercheremo di farli il più possibile nelle ore più consone 

per dare la possibilità a tutti di parlare, e ovviamente a 

parte ringraziarvi voglio fare i miei sinceri auguri a noi 

tutti, a tutti gli eletti, con la speranza insomma che 

questo Consiglio municipale porti un po’ di nuovo modo di 

procedere, di nuovo modo di fare e riusciamo, si riesca a 

creare qualche cosa di buono per il nostro municipio. 

A questo punto non sono previsti interventi, però non 

voglio essere così formale, perché non mi piace, se 

qualcuno ritiene nell’ambito ovviamente di quello che è 

l’ordine del giorno, cioè la convalida dei candidati 

eletti, sia pur per esprimere il suo augurio a tutti 

ritiene di voler intervenire, ovviamente noi siamo a 

completa disposizione, altrimenti darò la parola al 

direttore per procedere a chiudere il verbale.  

 

Consigliere Piscopo 

Per la stessa ragione del presidente non mi alzo e vi 

chiedo scusa. Presidente, noi al di là dell’aspetto tecnico 

che riguarda la normativa sul regolamento che disciplina 

l’organo decentrato, noi avremmo gradito, perché non ci 

sentiamo ancora opposizione, quindi avremmo gradito una 

relazione illustrativa delle attività da svolgersi in 

questo mandato. Se ci dà la possibilità di sentire quali 
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sono i principali obiettivi, noi poi siamo felici di 

intervenire in argomento, se lo ritiene opportuno. Se 

dobbiamo solo ed esclusivamente attenerci all'ordine del 

giorno, ha ragione lei e vale il regolamento. Decida lei. 

 

Presidente 

Purtroppo sì, nel senso che noi abbiamo avuto anche la 

notifica di un vademecum da parte del segretario generale 

che ha stabilito le tappe che devono essere obbligate, il 

primo Consiglio, sia pur sterile, e neanche bello da 

svolgere purtroppo, il primo Consiglio attiene solo ed 

esclusivamente alla convalida degli eletti perché nessun 

argomento per regolamento può essere trattato oltre la 

convalida degli eletti. Nel secondo Consiglio municipale 

invece è obbligatorio, su questo vi dico anche che c’è una 

diatriba in corso nel senso che nel vademecum, così lo 

sappiamo già prima, nel vademecum del segretario generale è 

previsto che il secondo Consiglio venga convocato nei 

trenta giorni successivi alla data del primo Consiglio, 

cioè a quello della convalida degli eletti, per leggere, 

diciamo dare indicazione di quelle che sono le linee 

programmatiche e ovviamente aprire una discussione con 

tutte le forze, diciamo tutti i consiglieri presenti. 

Invece il regolamento comunale parla della fissazione del 

secondo Consiglio nei tre mesi successivi. Questo lo 
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decideremo insieme, perché aspettare tre mesi secondo me è 

un po’ troppo, io direi di farlo sicuramente prima però lo 

voglio fare, ma anche subito dopo questo ci mettiamo 

d’accordo e fissiamo una data per la lettura delle linee 

programmatiche, per l’eventuale discussione. Nell’ambito, 

vi dico anche questo così iniziamo a prepararci, per i 

consiglieri uscenti loro lo sanno già però lo dico magari 

per chi è alla prima elezione, nell’ambito della seconda 

seduta noi dovremo anche, mi dovrete dare la possibilità di 

dare indicazioni di quelle che sono le formazioni delle 

commissioni, quindi come saranno costituite e da chi. Per 

questo il segretario generale indica i dieci giorni 

successivi, anche se io non li ritengo un termine 

perentorio perché non sono previsti come termine 

perentorio, però dà indicazione dei dieci giorni successivi 

all’interno dei quali i gruppi dovranno dare indicazione di 

come è formato il gruppo, dei loro capigruppo, e poi 

successivamente formare le commissioni e darne contezza al 

presidente perché lo comunichi nell’ambito della seconda 

seduta di Consiglio. Quindi non è una mancanza di volontà 

assolutamente, anche perché sai, ne abbiamo già parlato, 

siamo abbastanza in linea con parlare di tutto e di più nei 

modi e nei termini appropriati, ma mi devo attenere a 

quelle che sono le indicazioni del segretario generale che 

poi tra l’altro sono recepite sia nel regolamento del 
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decentramento amministrativo, e sia – vedo l’ex consigliere 

Mangano, che saluto, anzi scusami se non l’ho fatto prima – 

e sia sono recepite nel regolamento del Consiglio comunale. 

quindi abbiamo un po’ di tempo a disposizione nell’arco dei 

trenta giorni, se ci riusciamo perché mi rendo conto anche 

che è un  periodo feriale e quindi non so se saremo tutti 

presenti. Gradirei che nel momento in cui leggiamo le linee 

programmatiche dovremmo esserci tutti, perché non mi 

piacerebbe l’assenza di anche alcuni consiglieri alla 

presentazione delle linee programmatiche, perché altrimenti 

il confronto diventa abbastanza monco e io gradirei invece 

avere tutti presenti. Quindi, se voi ritenete, anche un 

minuto dopo noi ci mettiamo d’accordo su un periodo, una 

data che può essere utile e procediamo per la seconda 

convocazione da subito, così tutti riescono a programmare 

un po’ i propri impegni.  

 

Consigliera Maiorano 

Presidente, cosa ha intenzione di fare per il regolamento 

del municipio 5, visto che comunque facciamo riferimento a 

quello generale ancora, e sapere effettivamente, decidiamo, 

siamo stati votati il 26 maggio, siamo oggi al 23 luglio, 

non mi sembra il caso di far attendere ulteriormente i 

cittadini sui nostri prossimi incontri, non ha importanza 
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che siamo in periodo estivo, abbiamo preso un impegno con i 

cittadini, siamo già in ritardo di qualche mese. Grazie. 

 

Presidente 

Io l’ho detto prima, noi intanto non abbiamo aspettato per 

colpa nostra ma voi sapete addirittura che ci sono dei 

Consigli municipali che non si possono ancora convocare 

perché la commissione centrale non ha ancora terminato 

diciamo quelli che sono i lavori, quindi abbiamo atteso 

soltanto perché stiamo rispettando, anzi vi dirò di più 

siamo i primi ad aver convocato il Consiglio municipale, e 

quindi la volontà di fare tutto subito ed incominciare a 

lavorare c’è sicuramente. Sono assolutamente certo, però, 

che non possiamo pazientare oltre, io sono qua, non devo 

andare in ferie, quindi per me si può fare quando vogliamo, 

però mi sembra corretto che  ci si parli tutti quanti e si 

trovi una linea condivisa, perché se cominciamo.., insomma 

se volessi lo fisserei domani mattina, ma non mi sembra 

corretto, non mi sembra il caso. Parliamone, fissiamo una 

data che può essere uguale per tutti e in quella sede 

discutiamo di tutto, compreso l’eventuale modifica al 

regolamento municipale, che fanno parte anche quelle, 

possono far parte degli atti da svolgere nelle linee 

programmatiche, ma sicuramente faranno parte di quelli che 
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saranno i vostri interventi di rettifica o di richieste che 

potranno essere proposte per i cittadini. 

Gli chiediamo scusa, chiediamo scusa a tutti i cittadini ma 

noi rispettiamo le regole, nessuno ci dice che non possiamo 

convocarlo se non rispettando i dieci giorni di notifica, 

perché quelli sono previsti, però possiamo convocarlo 

quando vogliamo, ci metteremo d’accordo un minuto dopo, lo 

facciamo, lo renderemo pubblico così come abbiamo fatto, 

anzi vi ringrazio perché ho visto che qualcuno ha 

rimbalzato la notizia anche sui social, è cosa buona e 

giusta ed è così che va fatto, altrimenti ce lo facciamo da 

soli e non serve assolutamente a nulla. Consigliere 

Destasio. 

 

Consigliere Destasio 

Presidente io darei un suggerimento: se il direttore ha la 

compiacenza di stampare il regolamento al decentramento a 

tutti gli eletti, in maniera tale che qualcuno si dà una 

lettura e si parli degli argomenti in maniera tale da 

essere consapevoli di quello che si dice, grazie.  

 

Presidente 

Non possiamo votare nulla oggi, purtroppo, però condivido 

quello che dice il consigliere perché ci sono alcuni 

consiglieri uscenti e altri che non conoscono, magari non 



Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 23 luglio  2019 
 

 
 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 14 
 

l’hanno ancora letto, quindi mi sembra corretto che vengano 

tutti a conoscenza. Io direi, consigliere, non solo del 

regolamento del decentramento amministrativo, ma siccome il 

regolamento per molte questioni fa riferimento al 

regolamento comunale, io direi che se mettiamo a 

disposizione di tutti i consiglieri sia quello del 

decentramento, sia il regolamento comunale, diciamo diamo 

la possibilità a tutti di avere contezza in modo anche da 

fare delle scelte giuste. Direttore prego. 

 

Direttore 

Prima di chiudere, sono le 16.53, siete pregati, 

consiglieri, di ricevere una copia da firmare per riempirla 

e per gli adempimenti che bisogna di seguito fare. Poi 

consigliere le volevo dire che sul sito comunale e del 

municipio c’è tutto quello che cercate, perciò se qualcuno 

non ce l’avesse, cerchiamo di evitare di sperperare carta 

inutilmente. Grazie. 16.53. 

 

Presidente 

Grazie ancora a tutti di essere intervenuti e in bocca al 

lupo a tutti. 
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Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio -seduta consiliare 12 settembre  

2019 

Direttore 
Buonasera, facciamo l’appello. Sono le 16.07.  
Brandi presente  
Rizzo presente 
Chieppa presente  
De Gennaro presente  
Lomoro presente  
Noviello assente  
Destasio presente  
Lapenna assente  
Piscopo presente  
De Benedictis presente 
Maiorano presente  
Sono nove presenti e due assenti. Gli assenti sono Lapenna 

e Noviello. Passo la parola al presidente. 
 

Presidente 
Buonasera a tutti. Intanto primo punto all'ordine del 

giorno è l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti, in questo caso il verbale della seduta 

consiliare è quello del 23 luglio 2019.  
“Premesso che l’art. 52 del regolamento istitutivo dei 

municipi dispone l’approvazione del verbale della seduta 

del Consiglio precedente. 
Considerato che, in ottemperanza di quanto sopra, occorre 

provvedere all’approvazione del verbale della seduta 

consiliare del 23 luglio 2019. 
Visto il verbale della seduta del Consiglio municipale del 

23 luglio 2019, che al presente provvedimento si allega.  
Accertato che lo stesso è rispondente alla volontà espressa 

dai consiglieri nel corso della seduta di cui sopra. 
Si rimette all’esame del Consiglio per l’approvazione. 
Il Consiglio municipale, udita la relazione del presidente 

e il relativo dibattito di cui all’allegato resoconto. 
Visto il verbale della seduta consiliare del 23 luglio 

2019”. 
Direttore chiariamo che in questo momento è entrata la 

consigliera. 
 

Direttore (fuori microfono) 

Ore 16.09 entra la consigliera Noviello. 
 

Presidente 
Allora passiamo all’approvazione del verbale della seduta 

precedente, così finiamo poi la parte finale della 

delibera. Stiamo approvando, per la consigliera Noviello  
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che è appena entrata, il verbale della seduta del 23 luglio 

2019. Per alzata di mano, direttore approvazione 

all'unanimità. Immediata eseguibilità? Non c’è? 
Direttore (fuori microfono) 
No, perché non è una costituzione, abbiamo avuto proprio la 

comunicazione da parte del segretario generale. 
 

Presidente 
Perfetto, non ne ero a conoscenza, okay, va bene. Allora 

procediamo dicendo che viene deliberato, si delibera di 

approvare il verbale della seduta del Consiglio municipale 

del 23 luglio 2019 allegata all’atto.  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/09/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/09/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/09/2019 al 04/10/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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